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教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 
決 

 

裁 

   

 

 

 

 

 

平成２２年第９回上富良野町教育委員会会議録  
 

 

１．平成２２年９月２７日（月）１８時３０分開会の第９回上富良野町教育委員会は、 

上富良野町社会教育総合センターに招集された。 

 

 

２．開  会   平成２２年９月２７日   １８時３０分 

 

 

３．出席委員 

            委員長    増 田 修 一 

委  員    菅 野 博 和 

            委  員    菅 原 恵久子 

委  員    三 熊 邦 彦 

            教育長  北 川 雅 一 

 

４．欠席委員 

 

 

 

５．事務局職員 

教育振興課長          服 部 久 和 

            社会教育班主幹         水 谷 つ ね 

            学校教育班主幹（記録）  大 石 輝 男 

        学校教育アドバイザー  齊 木 光 男 

 

 

 

 

６．閉  会   平成２２年９月２７日  １９時３７分 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

 

 

委員長 

 

 

学校教育班主幹 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

委員長 

 

 

 

全委員 

 

委員長 

 

 

 

 

 

教育振興課長 

 

 

教育長 

 

 

 

委員長 

開会宣言１８時３０分 

 

只今より平成２２年第９回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について、学校教育班主幹より報告願います。 

 

前回の議事録につきましてご説明申し上げます。 

前回、平成２２年８月２３日開催の平成２２年第９回教育委員会議事録についてご

報告申し上げます。報告第１号工事等の発注状況について及び議案第１号平成２２年

度上富良野町一般会計（教育費）の補正予算についてほか１件につき、ご審議をいた

だき、議案のとおり了しております。 

後程、会議録をお回しいたしますので、署名方お願い申し上げます。 

  

ありがとうございます。会議録をお回しいたしますので、署名方お願い申し上げます。

 

 

それでは、前回以降の諸般の報告について教育長から報告願います。 

    

前回から以降、９月２５日までの教育行政の報告をいただきました。何かお聞きした 

い点ありましたら、お願いします。ちなみに９月９日～１０日に教育委員長会議が当 

番が中富良野ということで出席をしております。ございませんか。 

 

  （なしという声） 

 

 それでは、議事にはいります前に菅原委員さんにおかれましては、今回、残念なこ

とですが、委員会終了後に一言ご挨拶をいただきたいと思います。それでは、議事に

入ります。 

 日程第１報告第１号上富良野町教育委員会委員の任命について、教育振興課長より

説明願います。 

 

 只今上程いただきました日程第１報告第１号上富良野町教育委員会委員の任命につ

いて、朗読をもって説明に代えさせていただきます。   （報告第１号議案朗読） 

 

 民生児童委員をしていますが、非常勤職員であるため兼ねることができることにな

っています。その他、色々役職についていますが、それも含めながらお引き受けを頂

いております。 

 

 ただいま、菅原委員の後任として、吉村好子さんが任命されたことについてご報告

をいただきました。これについて、何かご意見ございませんか。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

全委員 

 

委員長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

菅原委員 

 

教育振興課長 

 

 

委 員 長 

 

菅野委員 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

委員長 

 

全委員 

 

委員長 

 

 

教育振興課長 

なしの声 

 

日程第２を上程いたします。 

 

 

ただ今上程いただきました日程第２報告第２号工事等の発注について、ご説明いたし

ます。（報告第２号議案朗読説明） 

それから、企業のボランティア活動について、今回、アラタ工業さんがボランティア

の工事をしたいということで町の方へ工事の希望について連絡があり、教育委員会とし

ては、西小学校のグランド暗渠、同花壇ブロックが傾いているためそれの修理が２箇所

をあげたところ、ぜひやらせてほしいということになりました。９月２３日頃から取り

かかりまして、暗渠工事は、２５日に実施し、終了しております。本日、仕上がり状態

を教育長と共に確認をしております。以上報告とさせていただきます。 

 

以上報告がありましたが、何かご質問ありますか。 

 

フクタカ工業は、どこの会社でしょうか。 

 

旭川市です。地元に特殊な防水工事ができる業者が無いため、旭川市も含め５社によ

り入札を行った結果です。 

 

他にございませんか。 

 

ボランティア工事の資材については、どうなっていますか。 

 

資材については、当初、町で準備をするという考え方でしたが、業者の方で提供して

くれることになりました。指名競争入札において、ボランティアや雇用の部分で地域で

の貢献度を点数で表す方式が取られています。今回、アラタ工業さんが手を上げたとい

うことです。 

 

他にご質問ございませんか。よろしいですね。 

 

はいの声 

 

それでは、次に日程第３報告第３号町立小中学校教職員の人事等についてご報告いた

だきます。 

 

 ただいま上程いただきました日程第３報告第３号町立小中学校教職員の人事等につ

いてご説明申し上げます。（報告第３号議案朗読） 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

委員長 

 

三熊委員 

 

教育振興課長 

 

委員長 

 

三熊委員 

 

委員長 

 

 

教育振興課長 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

菅野委員 

 

社会教育班主

幹 

 

菅野委員 

 

委員長 

 

全委員 

 

委 員 長 

 

 

教育振興課長 

 

 

このことについて何かご質問ありますか。 

 

１日分延びたということですか。 

 

１日出産日が延びたため、行うものです。産後休暇については、次回に報告します。

 

よろしいですか。 

 

はいの声 

 

それでは、日程第４議案第１号平成２２年度上富良野町教育委員会表彰受賞者の決定

について上程いたします。 

 

ただ今上程いただきました日程第４議案第１号平成２２年度上富良野町教育委員会

表彰受賞者の決定について説明いたします。表彰審査会を９月２２日に実施しておりま

す。それを受けて上程するもので、１７名の方が表彰候補となっております。 

（議案第１号資料朗読説明） 

 

ただいま、教育振興課長から日程第４議案第１号平成２２年度上富良野町教育委員会

表彰受賞者の決定について報告いただきました。 

ご質問、ご意見はございませんか。 

  

 男子Ａとか女子ＢとかのＡ、Ｂはどういう意味ですか。 

 

 Ａは、中学３年生、Ｂは、中学２年生、Ｃは中学１年生というふうに分かれておりま

す。 

 

 わかりました。 

 

他にご質問ございませんか。なければ、ご承認をいただいてよろしいですか。 

 

はいの声 

 

日程第５議案第２号平成２２年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について、上程

いたします。教育振興課長より説明願います。 

 

ただいま上程いただきました日程第５議案第２号平成２２年度要保護及び準要保護児

童生徒の認定について、ご説明いたします。（議案第１号資料朗読説明） 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

委員長 

 

 

 

菅野委員 

 

教育振興課長 

 

委 員 長 

 

全委員 

 

委 員 長 

ただいま、教育振興課長から日程第５議案第２号平成２２年度要保護及び準要保護児

童生徒の認定について説明いただきました。 

ご質問、ご意見はございませんか。 

 

要保護の方は、最近、転入された方ですか。 

 

町内在住者です。生活保護の認定により対象となります。 

 

他に質問はございませんか。 

 

なしの声 

 

なければ以上をもちまして、本日の日程は全て終了しましたので、平成２２年第９回

教育委員会は、閉会といたします。 

 

閉会１９時３７分 

 

 この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

 

              委員長 

              委  員 

              委  員      

              委  員 

       調整員 

 


